



# 竹林

白河市立五箇中学校だより No.30

発行 平成30年12月7日  
発行責任者 校長 三森 浩晶



## ☆ ペットボトルツリー 銀賞受賞 ☆

先月より、制作に取り組んできたペットボトルツリーが完成し、11月30日より「白河駅前イルミネーション みんなのヒカリ2018」で白河駅前広場に設置されました。今年度、五箇中学校の作品は「銀賞」を受賞し、30日の表彰式で表彰されました。ペットボトルツリーは、来年1月末まで白河駅前広場に設置されています。ぜひ一度会場へ足をお運びください。



## ☆ 学校保健委員会 ☆

11月30日(金) 第2回五箇中学校区学校保健委員会が、小学校3年生～6年生、中学校全学年、PTA学年委員が参加し、五箇小学校で開催されました。

「五箇中学校区の子どもの健康について考える ～メディアと上手につきあって元気UP!～」をテーマに県立矢吹病院 副院長 角田智哉 先生をお招きしてお話しをうかがいました。特にオンラインゲームなどメディア機器との関わり方やゲーム依存症など心の健康についてのお話しでは、改めてルールを決めて扱うことの大切さを知るなど、自分の生活を見つめ直す良い機会となりました。



## ☆ 「税についての作文」表彰 ☆

平成30年度中学生の「税についての作文」において、本校3年生 鈴木 樺恋さんが「白河地区納税貯蓄組合連合会長賞」に輝き、11月30日 本校校長室で表彰式が行われました。おめでとうございます。

